

令和7年度 町政執行方針

掲載の町政執行方針は広報用に編集しています。原文は町ホームページまたは役場2階企画財政課(11番窓口)、庶路支所で見ることができます。

昨年は、能登半島地震や各地での大雨など全国で大規模災害が相次ぎ、宮崎県沖で起きた地震では「南海トラフ地震臨時情報」が初めて発表されるなど、改めて大規模・広域・複合災害への対策が急務であることを痛感するとともに、「災害に上限はない」とこと「人命が第一」であることの重要性と、ハード・ソフト施策を適切に組み合わせた防災・減災対策、さらには被災後の早期の復旧・復興に向けた基盤整備の必要性を強く認識した一年となりました。また、世界情勢の不安定化、物価高騰、円安などの外的要因による行政運営への影響は、自然災害同様いかんともしがたい問題です。

本年度もこれまでと同様に「第8次白糠町総合計画」を踏まえた3本柱に加え「白糠町創生総合戦略」の取り組みを進め、「生き生きしらぬか笑顔輝くまちを目指して」をまちづくりのテーマとして各種施策を推進していきます。

今日、町政を執行していく上で地方自治体に共通する人口減少への対応は避けて通れない課題です。国による根本的な対応はもちろんのことですが、困難な課題に向き合い、一步前へ前進していくためには、新たな時代を見据えたまちづくりへ挑戦していくなければなりません。

保するためには、計画的な生活基盤の整備と施策の推進が必要です。道路整備につきましては、未開通となっている国道274号の釧路市阿寒町布伏内から本町二股までの17・7kmの開通について要請



恋間館内の休憩・飲食コーナー。他にもファミリースペースやワークスペースが設けられています

A photograph showing a man in a dark suit and tie standing at a wooden podium, speaking into a microphone. He has grey hair and is looking slightly to his left. Behind him, two other men are seated at similar podiums, also wearing suits and ties. The setting appears to be a formal conference or hearing.

3月4日、棚野孝夫町長が令和7年第1回白糠町議会定例会において、町政執行方針を述べました。

本年度におきましても防災・減災対策、総合的な施策による人口減少対策などにしつかりと対応するため、これまで培った経験や人材のネットワークを最大限に生かし、将来に向かって希望あるまちづくりに努めます。

1 機能的で魅力ある基盤づくり

地に接続する踏切が開通します。このことを受け、恋問館利用者や国道通行車両の避難ルートとして当該踏切から町道鉾路空港短絡線に接続する町道の設計業務を進めています。

「定住宅地の無償譲渡制度」の宅
住環境の整備につきましては、

地として、白糠市街地に新たな造成を進めています。また、新築住宅への助成制度の条件緩和や、助成額の増額などの思い切った住宅政策の実現に努めます。

空家等の対応につきましては、
その所有者等に対し、解体費用の
一部支援を行い、住環境の保全と

地域公共交通の確保につきましては、「コミュニティバス」と「デ

よう制度を見直し、さらなる移動手段の確保と外出機会の創出を図ります。

二事項二室画ノミ。

しては、令和10年4月の供用開始に向けて、本年度は跨線橋の解体

通安全活動や事件、事故の早期解決など、一層の地域防犯力の向上を図るため増設します。

では、災害の発災後の応急対応、復旧・復興の各局面において防災拠点の有無が大きな影響を及ぼしていることから防災拠点施設の整備に向けて基本設計に着手します。



現在、防犯カメラは通学路など50箇所に設置。
さらに台数を増やして防犯力の向上を図ります。

2

美しく快適な 環境づくり

地球温暖化がもたらす気候変動により海水温の上昇による魚種の

茶路簡易水道事業につきましては、北海道主体の事業により令和5年度から取水施設の改築工事に着手しており、本年度の完成に向けて整備を進めています。

町政執行の基本的な考え方

THE PRACTICAL CLASSROOM

ミリ
ます